

平成28年6月22日

新津第一小学校

地域教育コーディネーター

山口 律子

一小 ☎ 22・0069

FAX 22・0983

やさしさに感謝



新潟市は「地域と学校パートナーシップ事業」を通して

学社民の融合による「地域と共に歩む学校づくり」を推進しています。



エコロジー大作戦 ゴーヤを植えたよ



5月25日にESD(持続可能な生き方学習)として新津中央コミ協との連携事業「エコロジー大作戦2016」でグリーンカーテンセレモニーを実施しました。ゴーヤの苗を植えて涼しい緑のカーテンを作り、環境にやさしい暮らし方を学ぶのが目的です。コミ協役員さんや第一幼稚園の年長組が合流したとてもすてきな共同イベントになりました。

今年から桂澤先生を中心に環境委員会が水遣りなどを担当してくれます。この日も園児に植え方を教えるなど大活躍で、頼りになるスタッフさんです。



最後にエコカエル君が「たっぷりの水と愛情をかけて育ててケロ！」と言いました。園児らは玄関脇の藤棚にゴーヤを植え付けた後、エコカエル君とぴょんぴょん飛びはねて遊びました。見ているだけでもかわいくてほほえましい光景でした。これから私たちのグリーンカーテンがよく育つよう見守ってください。



運動会楽しかった！

この日は「おてんとうさま」が輝く一日で、昔当校前庭に展示してあったSL 貴婦人号がグラウンド脇を通過した時は、汽笛で三三七拍子をしてくれました。新津松坂協会からは約30年振りにお囃子を生演奏していただき一小伝統の全校踊りをしました。大勢の皆様のご支援で、感動あふれる運動会になりました。本当にありがとうございました。

エコ・ハーブ園を作ります

ESD エコ花壇(駅と植物園の花苗再利用)

頂いたハーブを中庭の校舎脇に植えようと頑張っています。ボランティアさんのご指導の下、耕して石を拾い、石灰や油粕をまいて土作りをしました。昼休みには先生や児童が集まって手伝ってくれます。香りの良いハーブが毎年元気に育ってほしいです。標識も付けてく学びに生かしていきたいです。

●新潟県立植物園では～7/10までハーブ展開催中
土日・祝日は小中学生の温室入館が＜無料＞です。●

そりゃあ
いますよ！



先生！花壇でナメクジ
発見しました！

6月の支援報告(一部予定) 大変ありがとうございます。



- 毎日の登下校 安全見守り セーフティスタッフ、地域町内会、自治会の皆さん
- 毎週土曜 地域子ども教室の先生方 8教室
- 毎週水曜 「一小情報ボックス」(昼休み・来て基地放送局で児童生放送) 0番線商店街の皆さん
- 毎週水曜 ボランティアお茶会・一小道場 (作成した雑巾50枚を寄付してくださいました)5回実施
- 6/6 わかば 校外学習「区バスでGO」 付添お手伝い 4名
- 6/10～16 前期読書週間「おはなしを楽しむ会」 3日間 のべ 8名
- 6/14 6年 アウトリーチ事業「ピアノ、三味線、アフリカのたいこ」の生演奏
NST取材班(アナウンサー・カメラスタッフの方々)
- 6/15～ 水泳授業の安全見守り 6・7月中 46回 のべ 72名
- 6/20 全校児童 引き渡し訓練・防災講演会
- 6/23 1年 校外学習 秋葉山 保護者・地域つきそい 13名

<ご寄付のお礼>



- ・ <サツキの盆栽> や<カラー>を正面玄関に飾らせていただきました。
- ・ グリーンカーテン用に<不要になったネット>を譲り受けました。
昨年頂いた太い竹を活用して、お金をかけずにエコな枠組みを作成します。
- ・ ひまわり、コスモス、あじさい、紅葉、ミズヒキ、鈴蘭、紫蘭 等の苗を頂きました。

お問合せ先 山口律子(月水金10～15時ごろ) 080-2063-9722